

# *Convocan Francia y Alemania a detener la invasión militar de Turquía a Siria*

---



Toulouse, Francia, 16 oct (RHC) Los líderes de Francia y Alemania, Emmanuel Macron y Angela Merkel, respectivamente, incitaron a Turquía a detener su invasión militar en el noreste sirio por sus negativas consecuencias humanitarias y en la lucha antiterrorista.

En una rueda de prensa conjunta en esta ciudad del sur francés, tras encabezar una nueva edición del Consejo de Ministros bilateral, los mandatarios coincidieron en que las operaciones militares turcas, además de disparar la crisis de desplazados y refugiados en la región, favorecen el resurgir del Estado Islámico (EI).

De acuerdo con Merkel, la continuidad de las acciones bélicas ordenadas por el presidente Recep Tayyip Erdogan pone en peligro los avances en el combate a los yihadistas, y 'sería lamentable un renacer del EI como resultado'.

Las preocupaciones de seguridad de Ankara deben solucionarse mediante la negociación y no generando más víctimas, dijo en alusión a la justificación de Turquía, basada en el enfrentamiento a fuerzas kurdas presentes en el noreste sirio que califica de terroristas.

Por su parte, Macron insistió en la condena a la ofensiva y en la urgencia de que 'cese lo antes posible'.

Turquía debe asumir sus responsabilidades ante la comunidad internacional y la historia por las consecuencias de sus actos, tanto en el ámbito humanitario como en el de la lucha contra el terrorismo, porque el enemigo es el EI, subrayó.

Según el presidente francés, no todos a los que Ankara llama terroristas lo son, porque entre ellos hay 'fuerzas democráticas', como occidente llama a combatientes utilizados en el país levantino como punta de lanza contra el gobierno de Siria, que lleva un lustro denunciando la agresión a su territorio y la violación de su soberanía.

Macron aseguró que a partir de la situación creada por las operaciones militares turcas, Francia está en contacto con diversos actores, entre ellos Estados Unidos, Rusia e Irán, en aras de aumentar la presión para alcanzar el cese de la ofensiva.

A propósito de la reunión bilateral de Toulouse, señalaron que permitió abordar los preparativos para la cumbre del Consejo Europeo, prevista mañana y el viernes en Bruselas.

Los mandatarios y los ministros que los acompañaron también discutieron sobre la agricultura, el cambio climático, el presupuesto europeo, el escenario económico en la zona euro y la defensa, sector en el que abrían despejado el camino para avanzar el proyecto del caza europeo del futuro, cuya maqueta fue presentada este año en el Salón Aeronáutico de Le Bourget.

Macron y Merkel adelantaron a periodistas la posibilidad de que la Unión Europea y el Reino Unido logren finalmente un acuerdo para la salida británica del bloque, prevista el 31 de octubre.

Si bien manifestaron interés en que no se produzca un Brexit duro o sin pacto, consideraron que la prioridad para los 27 países europeos que se quedan debe ser pensar en su futuro juntos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205075-convocan-francia-y-alemania-a-detener-la-invasion-militar-de-turquia-a-siria>



**Radio Habana Cuba**